
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Maschine erledigt eine :

Die Geschirrspülmaschine macht Te�er und Tassen sauber.

Die Druckmaschine druckt  auf Papier.

Der Staubsauger sammelt Schmutz ein.

Es gibt noch viel mehr verschiedene .

Schon im Altertum gab es einfache Maschinen.

Wenn man zwei  aufeinander rieb,

konnte man dazwischen Körner mahlen.

Das war dann eine , eine Mühle.

Der Motor dabei war der Mensch. Später verwendete man Tiere als ,

meist Pferde oder Esel.

Die Maschinen konnten immer mehr Dinge:

Sie spannen ,

zum Beispiel aus Baumwo�e.

Aus den Fäden woben sie Sto+e.

Mit der  kann man mit den Sto+en Kleider nähen.

Auch auf dem  gibt es viele Maschinen: Die Melkmaschine melkt die

Kühe. Die Mähmaschine schneidet das .

Andere Maschinen ernten die Körner, also das Getreide.

Auf unserer  geht fast nichts mehr ohne Maschinen:

Es gibt Autos, Flugzeuge,  und viele andere Maschinen.

Früher gab es die Schreibmaschine. Heute haben wir  und Drucker.

Sogar zum Zähneputzen gibt es Maschinen.
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